

Lyon, le 25 juillet 2023 Page 1 / 2

La Région poursuit le déploiement de son bouclier de sécurité avec les communes d'Auvergne-Rhône-Alpes

Depuis 2016, sous l'impulsion de **Laurent WAUQUIEZ**, Président de la Région, un bouclier de sécurité a été déployé afin de protéger les habitants d'Auvergne-Rhône-Alpes. Ce plan intégrait la mise en sécurité de nos établissements scolaires, la création d'un centre régional de sécurité des transports avec le déploiement de caméras dans les gares, les trains et les cars régionaux ainsi que le recrutement de nouveaux agents de la sûreté ferroviaire.

La Région finance également les communes et intercommunalités qui souhaitent installer ou développer leurs réseaux de vidéoprotection et mieux équiper leurs polices municipales. Dans la continuité de cet engagement que met en œuvre Renaud PFEFFER, Vice-président délégué à la Sécurité, la Commission permanente du 30 juin dernier a adopté le financement de 22 nouvelles opérations pour un montant de 379 127€.

Cet engagement permettra à **17 nouvelles communes** de renforcer la sécurité des des habitants et des commerçants de leur ville ou de leur agglomeration par l'installation de caméras de vidéoprotection, l'aménagement ou la modernisation de Centres de Supervision Urbains et par un meilleur équipement des polices municipales. Chaque opération est financée à hauteur de 50 à 80% par la Région.

- Allier :
 - Déploiement de 16 nouvelles caméras à Lurcy-Levis (17 908€)
- **▶** Drôme
 - Amélioration de l'équipement de la police municipale de Valence (17 314€)
- > Isère :
 - Déploiement de 20 caméras à Izeaux (22 472€)
 - Déploiement de 18 caméras à La Buisse (21 900€)
 - Déploiement de 12 caméras à Satolas-et-Bonce (53 517€)
 - Déploiement de 17 caméras à Saint-André-le-Gaz (23 708€)
 - Création du Centre de Supervision Urbain à Saint-André-le-Gaz (10 217€)





Lyon, le 25 juillet 2023 Page 2 / 2

- Loire :
 - Extension du Centre de Supervision Urbain à **Roanne** (15 054€)
 - Déploiement de 7 caméras à Saint-Jean-de-Bonnefonds (42 940€)
- Haute-Loire :
 - Déploiement de 3 nouvelles caméras à Saint-Maurice-de-Lignon (7 721€)
- Puy-de-Dôme :
 - Déploiement de 26 caméras à **Clermont-Ferrand** (50 000€)
- Rhône :
 - Déploiement de 9 caméras à **Condrieu** (50 000€)
 - Amélioration de l'équipement de la police municipale à Irigny (1 612€), Saint-Genis-Laval (6 764€), Sainte-Colombe (1 343€) et Vourles (575€)
- Haute-Savoie :
 - Déploiement de 7 caméras à **Choisy** (11 682€)
 - Déploiement de 4 caméras à Lovagny (24 400€)







